

Gothaer beim Fitness-Vierkampf

Gotha. Am Samstag findet die 4. Thüringer Meisterschaft im Fitness-Vierkampf in Themar statt. Zum ersten mal schickt der Gothaer Bierfassheberverein einen Athleten zu diesem Wettkampf. Mario Hartung hat einst Wettkämpfe im Bankdrücken für den Verein bestritten und ist schon seit der Gründung mit dabei. Bei der Meisterschaft müssen die Athleten Klimmzüge, Beugestütze oder Liegestütze sowie Schlussdreisprünge und Kniebeuge absolvieren – genau die Disziplinen, mit denen sich Hartung in den letzten Jahren fit gehalten hat. Die besten Starter qualifizieren sich für die DM im Fitness-Vierkampf am 17. Mai.